

CARAZAMBA

VIRGILIO RODRIGUEZ MACAL

Esta historia nos habla de una mujer distinguida por su belleza llamada Carazamba. Que nació en un ambiente tropical, la historia se desarrolla en los bosques y selvas del Peten, y en lugares de Izabal. La vida de Carazamba es un conjunto de todas las cosas que existen y rodean el entorno en la selva y bosques. Carazamba no era su nombre original era un apodo o sobrenombre que le daban por ser una mujer de la naturaleza. Su verdadero nombre era María. Era una mujer deslumbrante y por lo mismo despertaba envidias entre las demás mujeres y deseo y malas pasiones entre los hombres. Se enfrentaba con aquellos hombres que quisieron aprovecharse de ella, sin embargo, ella era una mujer fuerte y se defendía a como fuera posible, poseían un carácter dominante y oponente, una mujer que no permitía que hicieran con ella lo que quisieran. Ella en su inocencia de mujer y la falta de conocimientos sobre todos los aspectos de la vida y lo que sucedía alrededor de donde ella vivía, tenía un amor, pero su amor era oprimido y ella tenía esos deseos de huir y llegar a donde los llevara el tiempo pero lejos de donde había tenido que vivir lo que llevaba de vida. Pero el amor de aquel hombre era raro no un amor sincero y apacible, todos los hombres que se sentían atraídos por ella creían que ella era igual que todas las demás mujeres, que todo era fácil pero no con ella las cosas eran muy distintas por más que quisieran conseguir sus más terribles deseos, ella no permitiría que la lastimaran. Al transcurrir la historia se trasladan a Livingston, ella conoce a un hombre que realmente supo dominar su sensibilidad y sacar a flote todas las cosas buenas que habían en ella, él era un reportero que buscaba historias nativas de los pueblos. Ella se enamoró de él pero él temía enamorarse de ella porque ella era una mujer ingenua e inocente que no conocía las cosas de la vida, y no quería que se supiera que él quería aprovecharse de ella por su falta de experiencia. Pedro se llamaba el reportero. Existían muchas emociones entre ellos, y tanto uno como el otro, el saber si lo que sentían era correcto o podrían estar equivocados, la confusión de tantas emociones que sentían el uno por el otro, todo ese tiempo los llevo a vivir momentos en los cuales sus

emociones se encontraban y donde los momentos y las circunstancias de las situaciones e incluso aventuras y pasiones que vivían hacían que se sintieran más confiados o mejor dicho a sentir que sus sentimientos se volvían más profundos. No era fácil para Pedro el tener que aceptar que aunque quiso evitarlo, se enamoraba de esa mujer pura pues una mujer que demostraba lo que era, que a pesar de todo o de lo que pudiera pasar no temía demostrar sus sentimientos y mostrarse como era en verdad. En un tiempo el periodista se dedicó en cuerpo y alma a buscar una historia que solo él sabía de que se trataba fue a investigar, y luego volvió a los seis meses, sin decir que había pasado, si había encontrado lo que buscaba o no, y a su regreso decidió perderse en la bebida, con un estado de depresión y lamento lamentable de cantina en cantina a gritos desgarradores se escuchaba que decía ¡Carazamba! ¡Carazamba! Ellos se distanciaron pues cada uno tomó caminos distintos. Pero luego el destino se encargó de unir sus caminos y ya no pudieron negar lo que sentían uno por el otro. A pesar de las circunstancias y de los hechos pasados decidieron estar juntos... Pedro por su trabajo trata de investigar cosas en esa región, pero equivocadamente se mete en líos investigando sobre asuntos entre políticos, y como podía perjudicarlos empezó una persecución entre ellos y Pedro y Carazamba. Hubo momentos en los cuales tuvieron encuentros y se libraban de que los mataran pues habían encontrado cosa que podrían dañar a los políticos. De modo que en uno de los enfrentamientos Pedro salió herido, pero no lo detuvieron lograron escapar, estuvo en cama por las heridas, y Carazamba siempre estuvo con el velando porque él se recuperara pronto... luego lograron atraparlos y Pedro entró a la cárcel, y Carazamba por el inmenso amor que le tenía estaba en cada momento que podía estar con él. Luego salió de la cárcel después de un tiempo, y retomaron su vida dejaron el pasado de su vida dispuesto a vivir su presente y que ahora era juntos sin ningún problema y dispuestos a luchar por todo y sin dejar que algo los separara. Carazamba dispuesta a volver a su tierra pero esta vez no era igual sino que ahora ella tenía una vida llena de felicidad tenía con quien compartir todo lo que ella podría vivir. ¡Y la vida unió a dos seres que se amarían para toda la vida!